

El Sol de San Luis

Mejora ayuntamiento su calificación crediticia

Se instituyó el Sistema de Control Interno en todas las áreas municipales. "La ciudadanía ahora nos observa más": Alcalde

Miguel Mora | El Sol de San Luis

La calificadora Fitch Ratings aumentó la calificación del Ayuntamiento de San Luis Potosí a una perspectiva crediticia mayor. El alcalde, Francisco Xavier Nava y el tesorero Rodrigo Portilla Díaz, indicaron que la administración está siendo muy observada por la ciudadanía, y que la transparencia, reducción de la deuda y disciplina financiera, fueron fundamentales para obtener ese reconocimiento.

Nava Palacios indicó que se pasó de la categoría "BBB" a la "A-", y que ello es el resultado de un manejo transparente de los recursos, una administración muy enfocada a fortalecer sus sistemas de control interno y a sanear la deuda de mil 400 millones de pesos a 700 millones.

La reducción de los pasivos en distintos rubros y los mecanismos implementados en la administración municipal para generar ingresos propios, remarcó, han marcado la diferencia en el manejo financiero.

Afirmó que el Gobierno capitalino tiene un alto porcentaje del recurso público para contratar obras y servicios, por lo que actualmente está en el proceso de las licitaciones públicas; con lo que se cumple con los porcentajes de entre el 50 y 55 por ciento, que establecen los parámetros internacionales para licitar.

Destacó también que se han recibido han sido 3 mil 080 solicitudes de transparencia. "Esto quiere decir que estamos siendo muy observados por la ciudadanía, por los medios de comunicación y por los distintos actores, ello nos da la pauta para avanzar en el manejo muy escrupuloso del dinero de los ciudadanos", señaló.

Por su parte, el Tesorero Municipal abundó que la calificadora Fitch Ratings se basa en la información pública del Ayuntamiento capitalino en materia contable, la transparencia, la baja del pasivo, los ingresos, el gasto corriente y el pago de los créditos bancarios, información que se envía a todos los bancos.

"La distinción que nos fue otorgada se traduce en mejores accesos bancarios con mejores tasas de inversión y mejores tasas de crédito", refirió el funcionario.

Asimismo, el alcance de la transparencia del Gobierno de la capital, se ha logrado porque se instituyó el "Sistema de Control Interno", con un nuevo reglamento y con la creación del "Comité de Control" en todas las áreas.